



Niederschrift

über die Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport und Ehrenamt der Gemeinde Nottuln am 19.11.2025.

Sitzungsort: im Forum des Rupert-Neudeck-Gymnasiums, St. Amand-Montrond-Str. 1, 48301 Nottuln
Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 19:35 Uhr

Anwesenheitsliste

Ratsmitglieder

Heiner Dallmann	CDU
Manfred Gausebeck	SPD
Bernd Gerding	CDU
Sandra Johann	Bündnis 90/Die Grünen
Gero Schwan	CDU

Sachkundige/r Bürger/in

Anna-Lena Abel	Bündnis 90/Die Grünen
Heiner Block	SPD
Josef Dirks	CDU
Markus Wrobel	FDP

Stellvertr. Ausschussmitglieder

Andrea Quadt-Hallmann	CDU Vertret. für Dirk Mannwald
-----------------------	--------------------------------

Stellvertr. sachk. Bürger/in

Markus Böker	CDU Vertret. für Benedikt Wessling
--------------	------------------------------------

Von der Verwaltung

Christian Driever

Lea Jockisch

Dr. Dietmar Thönnies

Schriftführung

Angela Weiper

In der heutigen Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport und Ehrenamt der Gemeinde Nottuln wird verhandelt und beschlossen wie folgt:

A. Öffentliche Sitzung

1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende Manfred Gausebeck stellt die ordnungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.

2 Tischvorlage: Bestellung einer Schriftführung Vorlage: 194/2025

Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

Beschlussvorschlag:

Zur Schriftführerin für die Sitzungen des Ausschusses Kultur, Sport, Ehrenamt wird die Verwaltungsmitarbeiterin Angela Weiper bestimmt. Zur stellvertretenden Schriftführerin für die Sitzungen des Ausschusses Kultur, Sport, Ehrenamt wird die Verwaltungsmitarbeiterin Daniela Tap bestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Ja 11, Nein 0, Enthaltung 0; einstimmig angenommen.

3 Mitteilungen

Keine.

4 Vereidigung der sachkundigen Bürger:innen

Der Vorsitzende des Ausschusses vereidigt die neuen sachkundigen Bürgerinnen und Bürger für die Ratsperiode 2025 bis 2030.

5 Verabschiedung des alten Kulturbirats

Der alte Kulturbirat mit seinen Mitgliedern Thomas Brieden, Nathan Schmedt, Dr. Gabriele Hovestadt und Ursula Schulze Tilling wird vom Ausschuss verabschiedet. Der Ausschussvorsitzende Manfred Gausebeck bedankt sich für die gute Zusammenarbeit.

6 Berufung der Mitglieder des Kulturbirats der Gemeinde Nottuln Vorlage: 167/2025

Der Ausschuss votiert einstimmig für den Beschlussvorschlag. Er empfiehlt damit dem Rat der Gemeinde Nottuln, Thomas Brieden, Anna Dupurs, Jacqueline Esplör, Manfred Hubert und Lola Kuoni in den Kulturbirat der Gemeinde Nottuln zur berufen.

Beschlussvorschlag:

Für den Kulturbirat der Gemeinde Nottuln werden fünf Mitglieder benannt.

In den Kulturbirat sollen berufen werden: Thomas Brieden, Anna Dupurs, Jacqueline Esplör, Manfred Hubert und Lola Kuoni.

Abstimmungsergebnis:

Ja 11, Nein 0, Enthaltung 0; einstimmig angenommen.

7

**Kulturförderung und Brauchtumspflege im Rahmen der Projektförderung
Vorlage: 166/2025**

Der Beschlussvorschlag wurde einstimmig angenommen. Eine Aussprache oder eine Diskussion finden nicht statt.

Beschlussvorschlag:

Die vom Kulturbirat empfohlenen Beschlüsse werden umgesetzt.

Abstimmungsergebnis:

Ja 11, Nein 0, Enthaltung 0; einstimmig angenommen.

8

**Weiterführung der App DorfFunk
Vorlage: 153/2025**

Der Ausschuss lehnt den Beschlussvorschlag der Verwaltung nach kurzer Diskussion einstimmig ab. Damit wird der Betrieb der App zum Ablauf des Jahres 2025 eingestellt.

Beschlussvorschlag:

1. Der Vertrag zur Nutzung der App StadtLand.Funk (Nachfolgerin von DorfFunk) wird für ein Jahr (01.01.2026 – 31.12.2026) zu den neuen Konditionen von jährlich 2.400 € abgeschlossen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, eine intensive Öffentlichkeitsarbeit zur Einführung der App StadtLand.Funk durchzuführen, um die bestehende Nutzerbasis von rund 1.000 Personen zu halten und zusätzliche Bürgerinnen und Bürger zu gewinnen.
3. Vor Ablauf des ersten Betriebsjahres legt die Verwaltung dem Gremium einen Erfahrungsbericht vor. Auf dieser Grundlage entscheidet das Gremium über eine mögliche längerfristige Fortführung.

Abstimmungsergebnis:

Ja 0, Nein 11, Enthaltung 0; einstimmig abgelehnt.

9

Verschiedenes

Josef Dirks berichtet über den Ausgang des Verfahrens beim Verwaltungsgericht Münster, welches Anwohnerinnen des DJK-Sportgeländes gegen den Sportverein DJK Grün-Weiß Nottuln angestrengt hatten. Er freut sich mitteilen zu können, dass das Verfahren mit einem Vergleich beendet worden ist. Der Erhalt des Sportzentrums am Niederstockumer Weg sei gesichert. Und auch der Um- und Ausbau der Umkleidekabinen kann nun in Angriff genommen werden, erklärt Josef Dirks.

Manfred Gausebeck
Vorsitzender

Ausschussmitglied

Angela Weiper
Schriftführerin